
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DA PESSOA 

PORTADORA DE DEFICIÊNCIA, realizada aos quinze dias do mês de junho do ano de 

dois mil e onze, na sede da SETRAC – Secretaria de Trabalho, Assistência Social e 

Cidadania, localizada a Rua Aureliano Coutinho, numero oitenta e um, Centro, 

Petrópolis, RJ, com verificação de quorum às 17 horas, não havendo quorum, fez-se 

a segunda chamada em última convocação às 17 horas e 30 minutos. Havendo 

quorum, estando presentes os seguintes Conselheiros: Sociedade Civil - Rogério 

Corrêa da Silva (Projeto Eficientes), Fernanda Ferreira ( COMAC de Petrópolis), 

Cristiane Maria R. Ferreira (Grupo Assistencial SOS Vida), Adriana Rangel (Associação 

de Pais e Amigos do Deficiente Visual- APADV), Adriane Facciole (Assistente Social); 

pelo Governo: Sonia Maria Rosa R. Moreira (SETRAC), Maria da Penha R. da S. de A. 

Andrade (Sec. Meio Ambiente), José Luiz dos Santos Peixoto (Sec. De Planejamento), 

Sonia Regina Damico Leal (Sec. de Educação), Maria Claudia de Almeida S. Gonçalves 

(Fundação de Cultura e Turismo), além da Coordenadora da Casa dos Conselhos, 

Gilda Amaral de Couto França de Jorge e demais presentes na assistência. Não 

houve leitura da Ata anterior em função de ser a primeira reunião do Conselho após 

a sua reativação. Foi feita a leitura da Ordem do Dia, conforme publicação no Diário 

Oficial de onze de junho de dois mil e onze – número três mil, setecentos e 

cinqüenta e sete: Estão convocados os integrantes do Conselho Municipal de Defesa 

da Pessoa Portadora de Deficiência, para reunião ordinária do dia 15 de junho de 

2011, às 17h, em primeira convocação e às 17h30 em segunda e última convocação, 

no auditório da SETRAC – Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania, 

localizado à Rua Aureliano Coutinho, 81, 1º Pavimento, Centro, Petrópolis, RJ, tendo 

como pauta os seguintes assuntos: 1) Apresentação dos membros que compõem o 

Conselho, Civil e Governo e troca de contato. 2) Apresentação dos componentes do 

Fórum dos Amigos da Pessoa com Deficiência, conquistas obtidas (ônibus adaptado 

para circulação no Município), apresentação da pesquisa quantitativa de deficientes, 

realizada pela  Pedagoga e Vice-Presidente do Fórum, Professora Adriana Rangel e 

demais assuntos abordado desde de maio de 2009. 3) Assuntos Gerais. Luis Eduardo 

Moreira Peixoto - Secretário de Trabalho, Assistência Social e Cidadania. Foi iniciada 

a apresentação dos Conselheiros presentes, cada um destacou o trabalho que 

realiza em defesa e em favor da pessoa com deficiência. Terminada a apresentação 

foi feita a eleição do Conselheiro que exercerá o mandato de Presidente pelo 

período de um ano, o que compete, neste momento, a Sociedade Civil, tendo esta 

escolhido seu representante em reunião realizada anteriormente, sendo o senhor 

Rodrigo Dias Paes Siqueira o novo Presidente do Conselho Municipal de Defesa da 

Pessoa Portadora de Deficiência, em cumprimento ao Artigo 7º do Regimento 



Interno do Conselho. Em seu inciso 3º, o mesmo artigo determina que a Secretaria 

competirá ao Governo, mantendo assim, a paridade do Conselho. O que será 

indicado na reunião de agosto. Neste período, Fernanda Ferreira (COMAC) se 

colocou a disposição para dar andamento nos assuntos administrativos do Conselho. 

Nada mais havendo a tratar sobre os temas abordados, passaram aos informes, 

nada havendo a informar. Franqueada a palavra aos presentes, ninguém se 

pronunciou. Encerrando a reunião, ficou acordado entre os presentes que em 

função de se tratar da primeira reunião, a próxima data será informado aos 

Conselheiros por e-mail e via telefone. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a 

reunião às dezenove horas. Eu, Fernanda Ferreira, redigi e li a presente Ata, a qual 

assino em conjunto com os Conselheiros presentes.:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

Fernanda Ferreira____________________________________________ 

Rodrigo Dias Paes Siqueira – Presidente __________________________________ 

Gilda Jorge – Coord. Casa dos Conselhos __________________________________ 

Sônia Maria Rosa R. Moreira ____________________________________________ 

José Luiz dos Santos Peixoto _______________________________________ 

Maria da Penha R. da S. de A. Andrade _____________________________________ 

Sonia Regina Damico Leal _______________________________________________ 
 
Maria Claudia de Almeida S. Gonçalves _____________________________________ 

Adriana Rangel - APADV – Assoc. de Pais e Amigos dos Def. Visuais_______________ 

Rogério Corrêa da Silva - Projeto Eficientes_________________________________ 

Cristiane Maria R. Ferreira - SOS Vida__________________________________ 

Fernanda Ferreira - COMAC ________________________________________ 

 

 


